
 

 

第 1173 回例会 2023 年 9 月 5 日 

□司  会         宮原 宏一君 

□開会点鐘                  清水 一典君 

□R ソング  「国歌斉唱」「奉仕の理想」 

□ゲスト 

RI2600 地区東信第二グループ 

 ガバナー補佐   西入悦雄様 

 ガバナー補佐幹事 飯島洋一様 

□慶祝 

 誕生日祝 小嶋修一君  

青木丈典君 

 創立記念祝 ㈱千曲ライト 宮原宏一君 

       木町薬局   飯島伴典君   

                                 
             

清水 一典君 
本日は、ガバナー補佐事前訪問

の日です。西入ガバナー補佐様、

飯島ガバナー補佐幹事様、お忙し

い中お越しいただきありがとうございます。後ほど

ご挨拶をお願いいたします。さて、今日の私のお話

ですがつい数日前の私のお店で起きたある出来事を

お話ししたいと思います。以前当店で購入歴のある

５０代後半の男性がコンパクトでおしゃれな仏壇を

ご購入いただきました。その時に購入理由をお話し

いただいたのですが、最近奥様が脳梗塞で５５歳と

いう若さでお亡くなりになり、奥様は当店のお店の

雰囲気と家具が大好きだったそうです。奥様が好き

だったお店でお仏壇を購入したいと言うお話しをい

ただきました。それを聞いて私は、ありがたい気持

ちと奥様を亡くした悲しみに対しての適切な慰めの

言葉が見つからない気持ちなど何とも言えない思い

でした。 
今、冷静になって考えますと 自分たちが考えて

いる「仕事」に対する思い 「真面目にお客様に喜

んでもらえる仕事をする。」という自分たちの原点に

主軸を置き大切なもの（信用と信頼）を改めて感じ

させていただきました。以前にも同じようなことが

ありましたが、いつも原点を思い出しながらお客様

と接していこうと思います。 
このことはロータリーの職業奉仕の精神にも繋が

っていると思います。以上のことを社員みんなにラ

インで共有しました。みんなが同じ目線で会社の思

い（理念）をさらに磨き上げることが大切だと考え

ております。上田六文銭ロータリークラブもロータ

リーの理念に基づき、世のため人のため地道に奉仕

活動をやり続けることが大切ではないかと考えます。 

水野 泰雄君 

１. RI より  
・ROTARY 9 月号 
・ロータリー全国囲碁大会のご案内 

２. 米山奨学会より 
・ハイライトよねやま  281 号 
・７月の寄付金傾向 

・米山梅吉記念館館報と秋季例祭のご案内 
３. 地区事務所より 
・R 財団寄付金明細表 
・佐久クラブ戦略計画配布について 
・地区大会のご案内・・パンフレットは後日 
4.日本ユネスコ協会連盟より 
・『2022 年度 活動レポート』送付について 

              青木 丈典君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  22 4 0 81.81％ 
前々回 22 6 1 77.27％ 

会 ⾧ 挨 拶 
幹 事 報 告 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 



 

 

第 1173 回例会 2023 年 9 月 5 日 

清水一典君  西入ガバナー補佐様、飯島補佐幹事

様本日は宜しくお願い致します。 

合原亮一君  今週で水利の仕事も終わりほっと一

息です。でも連日の暑さには参って

います。 

西澤尚夫君  濃いピンクの花 庭のサルスベリが

長咲きしています。漢字で¨百日紅

¨と書くそうです。 

 

ニコ BOX 喜投額 9/5:20,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:147,000 円（進捗率:123%／7 回） 

   

東信第二グループガバナー補佐 
西入 悦雄様 
 

上田東 RC の西入で御座います。今

年ガバナー補佐として色々お世話に

成り、かつご迷惑をお掛けする事が

多々有ろうかと思いますが 1 年お付き合いの程宜し

くお願い致します。今日は飯島補佐幹事と 2 人でお

邪魔させて頂きました。 

ガバナー補佐としての最初の難関がこの事前訪問 

に成ると常々考えておりましたから、大過なく無事

に 1 日が過ぎてくれればと願っておる次第です。 

午前中の会長・幹事懇談会は清水会長さん水野幹

事と友好的な形でクラブの様子をお聞きする事がで

きまました。次に例会での講和ですが、私にとって

は昔の同僚、先輩達が居る六文銭 RC さんで今更

「RC とは何ぞや」と話しても「本末転倒」説得力が

無く意味が無い。又先週、お盆前に上田 RC さんに

お伺いして、人生初の事前訪問を経験させて頂きま

した。力みが有ったのか沢山の事を伝えようと思い

オーバーフロー、時間切れでショートカットしてご

迷惑をお掛けしたので、本日の六文銭 RC さんでの

講和は、私の話は省略してシンプルに進めたいと思

います。 

先般、新旧の合同役員会議が開催された時、折井

ガバナーに我々ガバナ―補佐は地区と各クラブを繫

ぐメッセンジャーボーイなので事前訪問で何を伝え

るべきか資料を下さいとお願いしましたら、此れか

ら流すパワーポイントを送ってくれました。ので御

覧頂きながら地区の方針、そして彼のプロフィール・

人柄等を注釈を入れながら説明させて頂きます。そ

して、次に残り時間 10 分に成りましたら、今年度の

貴クラブの標語「ロータリーを楽しみましょう」に

ついて清水会長さんより、どの様な思いで絞込・決

定したのかをお話をして頂く時間を設けようと思い

ます。 私も会長職を経験した時に一番拘ったのが

此の標語でした。多分清水会長さんも、この短い文

章の中に“RC の置かれている状況”“自クラブの現

状””自分の人生感“等色々な要因を考え併せて、此

の標語に至ったと思います。「その真意」を語って頂

き清水会長さんの思いを会員の皆様が理解・共有・

共鳴して頂き、貴クラブが一致団結して RC 活動に

邁進して頂くのであれば、私共がこうして例会に参

加させて頂いた事の意義・意味が出て来るのかなと

思います。ので今日のメインは此処に有る事をご理

解下さい。 

それではパワーポイントの説明をさせて頂きます。 

 折井さんのプロフィール、人柄は以上の様に温厚

です。RC に入会 11 年で地区へ約 20 年でガバナー

と RC のエリートコース歩んでる方です。我々から

見ると大変だろうなー・・・と感じて仕舞うのです

が！！！！！！！ 

次に、地区方針ですが「END POLIO NOW」

が基本テーマで重点目標は 10 月 22 日ポリオデーの

「古着でワクチン」です。県下での「古着 de ワクチ

ン」のチーム申請 25、クラブの財団補助金を使わず

にキット・T-shirts 購入参加クラブを含めると、43

クラブの皆さんに協力頂いたようです。盛大なイベ

ントに成り RC の公共イメージの向上にも繋がると

思います。 

その他にも地区の活動目標等が御座いますがガバナ

ー訪問の際に詳細な説明が有ろうかと思いますので

私の方での詳細の説明は控えさせて頂きます。 

以上、ご清聴ありがとう御座いました。 

 
※例会後、クラブアッセンブリー

が開催されました。 

    
ガバナー公式訪問 (上田東クラブ合同) 

肥田野秀知君 松澤 一志君 斉藤惠理子君 
中澤 信敏君 田中 栄一君 青木 丈典君 
宮原 宏一君 吉田  穣君 斉藤  仁君 
杉山  裕君 生川 秀樹君 水野 泰雄君 
飯島 伴典君 山崎 芳雄君 横沢  正君 

9 月 20 日(水)例会予定 

ガバナー補佐事前訪問 


